



Antwort zur Anfrage Nr. 0462/2022 der CDU-Stadtratsfraktion betreffend **Austausch von Laternenmasten in Laubenheim (CDU)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

1. **Wieso wurden die Aufhängungen und Steckdosen beim Austauschen der Laternenmasten entsorgt?**
2. **Warum wurden keine neuen Aufhängungen und Steckdosen an den aufgestellten Laternenmasten angebracht?**
3. **Wieso hat die Stadt vor der Baumaßnahme keinen Kontakt mit dem Gewerbeverein aufgenommen, damit die Aufhängungen und Steckdosen abmontiert und somit erhalten bleiben konnten?**
4. **Plant die Verwaltung den Gewerbeverein für die alten Aufhängungen und Steckdosen zu entschädigen?**
5. **Wie stellt sich die Verwaltung die Sicherstellung der Weihnachtsbeleuchtung vor?**

Nach Rücksprache bei der für die öffentliche Beleuchtung zuständige Mainzer Netze GmbH teilte diese dem Stadtplanungsamt mit, dass die Steckdosen wieder montiert werden. Auf diese Weise kann die Weihnachtsbeleuchtung wieder angeschlossen werden.

Auf Grund der Tatsache, dass die veralteten Steckdosen teilweise ohne Fehlerstromschutzrichtung waren, müssen diese auf den Stand der Technik gebracht werden. Material hierzu wurde seitens der Mainzer Netze GmbH bestellt. Diese teilten allerdings mit, dass der Liefertermin noch unbekannt sei.

Die Montage der Maste und Steckdosen erfolgt schnellstmöglich durch die Mainzer Netze GmbH.

Mainz, 05.04.2022

gez.
Marianne Grosse
Beigeordnete